



## **Nomination du collectif « La vie brève » à la direction du Théâtre de l’Aquarium**

**Le comité de sélection a choisi le collectif « La vie brève » pour prendre la direction du Théâtre de l’Aquarium à La Cartoucherie. Il succède ainsi à François Rancillac, qui avait été nommé directeur en mars 2009.**

Pour succéder à François Rancillac, la Ville de Paris, propriétaire du site, a lancé en lien avec le Ministère de la Culture, principal financeur, un appel à projet en juin 2018.

16 projets ont été reçus et étudiés par un comité de sélection composé de la Ville, de l’État ainsi que de trois des membres fondateurs de la Cartoucherie : Ariane Mnouchkine, Didier Bezace et Antonio Diaz Florian. Le choix du comité de sélection, validé par l’adjoint à la Culture, la Maire de Paris et le Ministre de la Culture, s’est porté sur le projet du collectif « La vie brève » composé des artistes Jeanne Candel et Samuel Achache, metteurs en scène et comédiens, accompagnés d’Elaine Méric, directrice de production, et de Marion Bois, responsable de production et diffusion.

Le collectif propose également d’animer à la Cartoucherie une Maison de création pour continuer d’explorer le rapport entre théâtre et musique et accueillir d’autres artistes dans le cadre de résidences. Ce projet ambitieux, fondé sur la création collective, s’inscrit pleinement dans l’aventure de la Cartoucherie et s’appuie sur des dynamiques partenariales nouvelles au niveau parisien, francilien, national et aussi international.

Le 1er janvier 2019, le collectif « La vie brève » prendra la succession de François Rancillac, qui continuera, quant à lui, son parcours artistique en compagnie et dont le travail au service des artistes, du public et des auteurs contemporains au cours de cette décennie peut être salué.

**Contact presse** : Antoine Demièrre / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01 42 76 49 61